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Bukittinggi-Erman Safar kembali blusukan di RT 02 RW 05, Puhun Tembok
kecamatan Mandiangin Koto Selayan kota Bukittinggi, pada Rabu (02/10/2024).

Salah seorang warga Puhun tembok titipkan kopi racikan nya kepada Cakada Erman Safar



Dengan didampingi istri dari Erman Safar Fiona Agyta, tim serta para relawan
Erman Safar berjalan mengunjungi rumah sekeliling Puhun Tembok,  satu
persatu dengan menyampaikan salam hormat Erman Safar calon nomor urut 3 ini
serta merta tak lupa membawa visi Bukittinggi semakin Hebat dengan
berlandaskan adat Basandi Syara', Syara' Basandi Kitabullah.

Untuk kita ketahui, misi dari Koalisi Bukittinggi Hebat Erman Safar -Heldo Aura
yakni Hebat bidang ekonomi kerakyatan, Hebat bidang pendidikan, hebat bidang
kesehatan, dan lingkungan, hebat bidang pariwisata, seni budaya dan olahraga,
hebat dalam tata kelola pemerintahan, hebat dalam bidang sosial
kemasyarakatan dan Hebat dalam bidang pertanian.

Saat blusukan salah satu warga langsung mendekati Paslon nomor urut 3 ini dan
mengatakan ia pedagang di Pasar Lereng.

"Saya adalah pedagang pasar Lereng kota Bukittinggi dan saya telah merasakan
kepemimpinan bapak Erman Safar telah banyak membantu kami terutama dalam
bantuan BAZNAS ini, saya juga berpesan agar nanti pasar Lereng jangan
dipindahkan, karena kami sudah nyaman disana ," harap Bu Zulnety pada Erman
Safar.

Selanjutnya warga terutama ibu ibu tampak antusias ingin segera menyalami
serta berfoto bersama Calon Walikota Bukittinggi yang bersahabat ini.

Ada juga beberapa emak emak yang menitipkan pesan agar tetap melanjutkan 2
Periode menjadi Walikota Bukittinggi.

Salah satu warga juga menitipkan hasil racikan kopi nya yakni kopi Rajo Alam
kopi asli Rang Bukittinggi.

Selanjutnya, dalam penyampaian Erman disela sela blusukan di Puhun Tembok
Erman Safar mengatakan  perkembangan pembangunan kota Bukittinggi cukup
berjalan, apalagi untuk kesejahteraan, dan untuk peningkatan ekonomi umat.



"Kedepannya, akan memilih skemanya, bagaimana kesejahteraan itu bisamerata.
Bisa mengalihkan kewenangan kepada setiap keluruhan atas dasarmusyawarah
dan mufakat," tutup Calon Kepala Daerah nomor urut 3 ini.(Lindafang).


